

## Rapat Koordinasi Kegiatan Apel Kesiapsiagaan Kabupaten Kebumen

Nurfaizin - [KEBUMEN.KINERJA.CO.ID](https://KEBUMEN.KINERJA.CO.ID)

Oct 20, 2022 - 18:24



*pasi Teritorial Kapten Inf Ali Kuntara mengakhiri kegiatan Rapat Koordinasi Apel kesiapsiagaan Kabupaten Kebumen tahun 2022*

KEBUMEN - Dandim0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang diwakilkan pasi Teritorial Kapten Inf Ali Kuntara mengakhiri kegiatan Rapat Koordinasi Apel kesiapsiagaan Kabupaten Kebumen tahun 2022 di Aula Pusalops BPBD Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis,

(20/10/2022).

Rapat Koordinasi Kegiatan Apel kesiapsiagaan Kabupaten Kebumen diselenggarakan BPBD Kabupaten Kebumen dengan menghadirkan Kopol Setiyoko Kabagops Polres Kebumen, AKP Hari Polairut Kebumen, Fajar S staf Satpol PP Kebumen, Ibu Desi Dinas kesehatan dan tamu undangan instansi terkait.

Hujan intensitas tinggi dengan durasi yang lama memicu terjadinya banjir dan longsor yang terjadi di beberapa wilayah Kabupaten Kebumen maka dari itu Rapat Koordinasi Kegiatan Apel kesiapsiagaan Kabupaten Kebumen personil TNI, Polri, BPBD, PMI, Dinkes dan Instansi terkait guna mempersiapkan keterlibatan guna mendukung dan peralatan penanggulangan Banjir dan Tanah Longsor Tahun 2022 ini.

Dalam persiapan Apel kesiapsiagaan Bencana tahun 2022 di kabupaten kebumen ini akan diadakan pada hari Rabu, tanggal 26 Oktober 2022 di lokasi lapangan Balai desa Wiromartan kecamatan Mirit sebagai petugas dari Polres Kebumen, dan dilanjutkan pelaksanaan penandatanganan kesiapsiagaan Bencana meliputi PPMI, Satgas PDRI dan beberapa Kampus se-Kabupaten Kebumen yang ikut melibatkan penanggulangan Bencana, dilanjutkan penanaman pohon guna penanggulangan abrasi di pantai wilayah kabupaten kebumen.

Hal senada juga di sampaikan Kopol Setiyoko Kabag Ops Polres kebumen bahwa setiap harinya kami sudah siapkan untuk siaga guna mendukung penanggulangan Bencana, untuk rencana tanggap darurat kita siapkan personel guna mendukung percepatan penanggulangan bencana di kabupaten kebumen".Tutur Setiyoko.

Hal serupa juga di sampaikan oleh Kapten Inf Ali Kuntara Pasi Ter Kodim 0709/Kebumen bahwa pada rapat Apel kesiapsiagaan Bencana kabupaten kebumen kami personil Kodim 0709/Kebumen sudah mempersiapkan yang stanbey on call apabila terdadak dalam percepatan penanggulangan Bencana", pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen